



STATIONNEMENT GENANT

RAPPEL : DE NOMBREUSES PLAINTES ARRIVENT EN MAIRIE POUR CAUSE DE STATIONNEMENT GÊNANT

Ce n'est pas simple de trouver des places, nous le savons. Toutefois, nous vous demandons quelques efforts.

La plupart de nos rues sont étroites, veillez à laisser un espace suffisant pour la libre circulation des véhicules de service, de secours et les véhicules lourds (éboueurs, pompiers...).

Pour des raisons de sécurité, les trottoirs doivent être dégagés afin de laisser un passage pour les piétons et les poussettes.

Nous vous demandons de bien vouloir **rentrer vos véhicules dès que vous en avez la possibilité**.

Nous vous demandons également de **ne pas garer vos véhicules en angle de rue** et de couper les haies qui peuvent gêner la visibilité. Un accident est vite arrivé et vous pourriez en être tenu responsable.

Tous ensemble, évitons les procès-verbaux ou les poursuites qui pourraient être engagés en cas de non-respect de la législation en vigueur.



Le Maire,
Simone MANGEON
Simone MANGEON